

Das Bewusstsein für Hygiene im Dentalbereich muss gesteigert werden

In Aktion: Österreichische PROHYGIENE INITIATIVE auf der WID 2015.

Der Initiator Henry Schein Austria und die Unterstützer der österreichischen PROHYGIENE INITIATIVE nutzten die diesjährige Internationale Dental-Schau (IDS) für die Planung der nächsten Schritte. Die Wiener Internationale Dentalausstellung (WID) ist die perfekte Bühne, um Maßnahmen und Aktivitäten zu präsentieren und den Dialog mit den Betreibern der Ordinationen zu starten.

Besucher der WID können sich am 8. und 9. Mai 2015 an den Messeständen der Partner Dürr, Sirona, W&H und Henry Schein Austria über die Ziele der Initiative informieren, ihre Erwartungen an die Initiative formulieren und sogar selbst Unterstützer werden.

Ausgangspunkt der PROHYGIENE INITIATIVE war der neue Hygieneleitfaden der Österreichischen Zahnärztekammer. Um dessen Ziele zu erreichen, entstand die „Initiative für Hygiene in der zahnärztlichen Ordination“, initiiert von Henry Schein Austria. Und das Management ist sich sicher, dass es eine breite und



Unterstützertreffen am W&H-Stand auf der IDS 2015: v.l. Wolfgang Karlhuber und Markus Bappert, Henry Schein Austria; Michael Stuchlik, W&H Austria.

stabile Unterstützerschaft geben wird – mit Dental-Herstellern, Fachverbänden, Organisationen und zahnärztlichen Ordinationen.

Unterstützer erhalten „Hygiene-Gütesiegel“

An den Messeständen der Partnerunternehmen können sich die WID-Gäste umfangreich informieren. Dabei können sie ihre eigenen und die Erwartungen ihrer Patienten an die Hygiene in der Ordination sowie an die PROHYGIENE INITIATIVE formulieren, um das Bewusstsein für Hygiene im gesamten Dentalbereich noch mehr zu steigern. Außerdem können sie selbst Unterstützer der Initiative werden. Geplant sei, so Roman Reichholf, Geschäftsführer Henry Schein Austria, „eine solche Ordination u. a. mit einem ‚Gütesiegel‘ auszustatten“.

Zentrales Element der Initiative ist eine in Kürze live geschaltete Seite im Internet. Dort wird über Neuigkeiten berichtet, zudem gibt es Informationen für Journalisten und ein Archiv mit Informationen zum Download. ◀

Quelle: Henry Schein Austria

Preisauslobung für Zahntechniker

Austrian Dental Technician Award wird auf der WID 2016 vergeben.



© Elnur

Analog dem Austrian Dental Award, der im Rahmen des Österreichischen Zahnärztekongresses in Vösendorf gemeinsam mit der Österreichischen Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde (ÖGZMK) vergeben wird, hat der Österreichische Dentalverband (ODV) der Zahntechnikerinnung angeboten, einen Preis für besondere zahn-technische Leistungen zu vergeben.

Die Preisträger werden bei einer Posterpräsentation auf der WID 2016 ermittelt. Es werden drei Hauptpreise in den Größen 3.000 Euro/2.000 Euro/1.000 Euro sowie Fachbücher und Sachpreise ausgelobt. An die ersten drei Plätze wird ein Pokal vergeben. ◀

Quelle: ODV

Anfahrt

